

*Save the date*  
MONACO 2017  
BY ARTCURIAL MOTORCARS

Vente le 2 juillet 2017 à Monaco



1974 Porsche RSR 3.0 Carrera, estimation : 1,4 - 1,8 M€ / 1,5 - 1,9 M\$

*Exposition*

Du samedi 1<sup>er</sup> au dimanche 2 juillet 2017

Grimaldi Forum Monaco  
10 Avenue Princesse Grace  
98000 Monaco

**Paris** – En alternance avec sa vente au Mans Classic, Artcurial Motorcars crée à Monaco un nouveau rendez-vous estival pour les passionnés d'automobiles de collection. La 1<sup>re</sup> édition aura lieu le dimanche 2 juillet 2017, au cœur de la Principauté, au Grimaldi Forum.

Après trois ventes événements qui ont marquées les esprits, dont la dispersion des réserves du Musée des voitures du Prince en 2012 et plus récemment des voitures ayant appartenu à Maria Callas en 2015, Artcurial Motorcars revient créer l'événement. La maison rendra hommage à tout ce qui caractérise la Principauté : la compétition automobile, le cinéma ou les décapotables glamour que l'on croise sur les routes de la Riviera.

Une centaine d'automobiles seront présentées aux enchères. Parmi les nombreuses Porsche inscrites, une sportive 3.0L RSR de 1974 (estimation : 1,4 – 1,8 M€ / 1,5 – 1,9 M\$) ayant participé jusqu'en 1986 à toutes les plus grandes courses du Championnat américain dont les 24 Heures de Daytona, les 12 Heures de Sebring et Laguna Seca, mènera la danse du plateau « Sport et Compétition » qui comptera également une Renault 5 Turbo Tour de Corse. L'image glamour de la French Riviera sera représentée par un plateau important de voitures décapotables, de la mythique 1962 Ferrari 250 GT Cabriolet série II (état concours) estimée 1,4 – 1,8 M€ / 1,5 – 1,9 M\$ à la Fiat 500 'Jolly' de plage (est. 14 000 – 18 000 € / 15 400 – 19 800 \$ sans prix de réserve).

Ce nouvel événement biennal renforce à la fois l'attractivité du département Automobiles de collection d'Artcurial (déjà leader en Europe continentale), mais également la présence de la maison de vente sur le Rocher. En effet, Artcurial organise déjà depuis plus de 10 ans deux vacations annuelles (janvier et juillet) dédiée à l'Horlogerie de collection, à la Joaillerie et à Hermès vintage (la prochaine édition aura lieu du 17 au 19 juillet).

*« Monaco est la seule ville dans le monde avec une histoire sportive automobile aussi intense ; conjuguée à son sex-appeal, son glamour et ses strass, nous y apporterons notre savoir-faire, notre expérience de 40 ans dans cette spécialité afin d'en faire un rendez-vous incontournable de ce marché, animé par la passion. »*

Matthieu Lamoure,  
Directeur Général, Artcurial Motorcars



1962 Ferrari 250 GT Cabriolet série II, estimation 1,4 – 1,8 M€ / 1,5 – 1,9 M\$

## A PROPOS D'ARTCURIAL

Fondée en 2002, Artcurial, maison de ventes aux enchères pluridisciplinaire basée à Paris, conforte en 2015 sa place de premier plan sur le marché de l'art internationale. Avec 3 lieux de ventes à Paris, Monte-Carlo et Hong-Kong, la maison totalise 210,1 millions d'euros en volume de ventes en 2016, soit un doublement de son chiffre d'affaires en 5 ans (+10 % par rapport à 2015).

Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux...

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Vienne ainsi qu'une présence à Pékin et Tel Aviv, et des expositions biennuelles à New York. En octobre 2015, Artcurial a organisé sa première vente à Hong Kong et au Maroc.



Visuels HD disponibles sur demande

Estimations en dollars fournies à titre indicatif

Catalogues disponibles en ligne sur [www.artcurial.com/motorcars](http://www.artcurial.com/motorcars)